



Aujourd'hui devant Dieu

Le pourquoi du livre

30^e jour du 1^{er} mois

« Mais ceci est écrit afin que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom. »

Jean 20.31

Lecture : Jean 20.24-31

La Bible pourrait être un livre beaucoup plus long, et l'Évangile de Jean également. Il y eut tellement de paroles extraordinaires et d'actes étonnants accomplis par Jésus! Mais il n'était pas nécessaire de tout consigner par écrit. Ce qui est écrit est suffisant pour établir sans l'ombre d'un doute que Jésus est le Christ, le Fils du Dieu vivant. C'est réellement suffisant, car si vous croyez en ce message, vous aussi, vous avez la vie pour toujours.

N'oubliez pas que lorsque Jean parle de vie de cette façon, cela signifie la vie éternelle. Nous avons pris connaissance de cela pendant la série de messages de ce mois-ci. Jean 5 et 6 étaient très explicites sur la signification du terme « vie. » Quand Jean dit « vie », il entend toujours vie éternelle.

Vous avez là de grands événements, les événements les plus significatifs de l'histoire de l'humanité que sont la vie, la mort et la résurrection de Jésus-Christ, le Fils bien-aimé de Dieu.

Si vous avez suivi tout au long de ce mois-ci ces récits évangéliques, vous n'avez aucune excuse pour périr. Vous avez rencontré Jésus, et Dieu vous a dit tout ce que vous devez connaître pour faire naître la foi dans votre cœur. Pensez que personne ne s'est soucié de nous au point de nous accorder un livre capable de nous orienter sur le chemin de la vie éternelle. La plus grande expérience de la vie de Jésus est celle de l'assurance de l'amour de Dieu et les pages du livre de Dieu sont l'évidence de cet amour. Nous pouvons tenir ces pages aussi entre nos mains et les lire matin et soir... Dorénavant, c'est notre responsabilité. Les faits sont là, irréfutables, et vous devez croire que Jésus est le Fils de Dieu. Obéissez à l'Évangile et entrez dans la vie éternelle.

Prière

Dieu d'inépuisable grâce, nous sommes incapables d'exprimer notre gratitude en recevant ton saint message de salut, l'Évangile de Jean. Nous te prions de briser notre

*orgueil et notre rébellion. Que nos vies deviennent éternelles par le miracle de Jésus.
Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

À la découverte de Dieu, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))